



Hombres armados ingresan a casa en Celaya y matan a 4

Violencia.

En Guanajuato se han registrado más de 30 masacres, principalmente en León

REDACCIÓN CELAYA

En el municipio de Celaya, Guanajuato, hombres armados ingresaron a una casa y asesinaron a cuatro personas.

Los hechos ocurrieron la tarde de este viernes, donde múltiples llamadas al número de emergencias 911 informaban sobre un ataque armado en las inmediaciones de la calle María Domínguez.

Elementos de la policía municipal arribaron al lugar y acordonar el área.

Paramédicos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del municipio llegaron para confirmar el fallecimiento de las cuatro personas que se encontraban al interior del domicilio, así como otra persona lesionada que fue trasladada para recibir atención médica, la cual se reporta en estado grave.

Guanajuato, 30 masacres

De acuerdo con la organización Causa en Común, Guanajuato registra 27 masacres con corte al

mes de mayo de 2024, principalmente en el municipio de León.

En el mes de enero se tuvieron tres; en febrero siete; en marzo nueve; en abril y mayo cuatro de cada mes, con su último corte del año; sin embargo, en los últimos meses se han contabilizado seis más. ■